

Ouest-France

Samedi 6 septembre 2014

Calais : un centre d'accueil en vue pour les migrants

Le centre de loisirs Jules-Ferry à Calais, un ensemble datant de 1965 qui a accueilli jusqu'à 1 500 enfants par jour, pourrait être transformé en centre d'accueil de jour pour les migrants de la ville. Cette annonce a été faite, vendredi, par le préfet du Pas-

de-Calais, Denis Robin. Ce centre de jour permettrait de regrouper la distribution de repas, de vêtements et de soins. Il offrirait un accès à des douches et à l'eau potable pour les migrants qui errent dans les rues et dorment dans les dunes.